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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 10.05.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Energetische Flächennutzung 
 
 
Text der Anfrage: 
 

Wie hoch ist das bioenergetische Aufkommen durch die Nutzung der als städtische 

Gewerbefläche ausgewiesene Grünfläche am Rand des Oldentruper Gewerbegebietes an der 

Ludwig-Erhard-Allee (Diskussion Bielefelder Solarpark), wenn man den Grünschnitt als Grassilage 

(3x Mähung pro Jahr) energetisch in einer Biogasanlage verwertet. 

 

Hintergrund: 

Die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf intakten Grünflächen ist aus energetischen und 

ökologischen Gründen fragwürdig. 

 

Vielen Dank! 
 
Unterschrift: 
 
gez. Martin Schmelz 
 
 


